



Segundo Luque

CLÁSICO “GRANDES PREPARADORES DE LA HÍPICA ECUATORIANA”

JUSTICIERO HOMENAJE A QUIENES DIERON MUCHO POR ESTE DEPORTE

Recordando a: Segundo Luque Arias, Jorge Calderón, Colón Ullauri, Máximo Jiménez, Pedro Lupino Saturno, Félix Luque Hidalgo, Esteban Stay, Daniel Maldonado, Carlos Leiva, Alcides Guerrero, José Valdez, Elías Parrales, Clemente Luque Hidalgo, Arnulfo Velasco, Miguel Latorre, Melitón López, Floro Guerra y Gustavo Frías.



Jorge Calderón



Alcides Guerrero

Colón Ullauri

Carlos Leiva

Esteban Stay

Félix Luque

Melitón López

Miguel Latorre

Daniel Maldonado

José Valdez

Clemente Luque

Elías Parrales

Floro Guerra

Gustavo Frías

Arnulfo Velasco

Un nuevo acierto de la empresa hípica el de justipreciar una labor de un grupo de hombres que dejaron buena parte de sus vidas en beneficio del deporte tradicional de Guayaquil. Nombres que sonaron por años en la hípica nacional por su gran trayectoria

en la preparación de finos de carreras y cuyas reseñas se guardan en cientos de páginas escritas en ésta revista. Recordarlos y homenajearlos en una tarde hípica es la intención de quienes tienen al frente la dirección del turf, con el CLÁSICO GRANDES PREPARADORES DE LA HÍPICA ECUATORIANA, el mismo que se realiza este domingo en el hipódromo Miguel Salem Dibo.

se aprecia este trabajo de tantos años, que han venido realizando por ejemplo, trainers por decenas de años y que gracias a Dios aún tenemos entre nosotros como Antonio Montero, Nerón La Madrid, Lucas Espinoza, Angel Espinoza, Santiago Muñoz, Luis Alberto Morán y la única preparadora en la historia de la hípica nacional la Sra. María Rosa Perlaza León.



Sergio Escalante

Emilio Quiroga

Hugo Vilches

Oscar Orellana



César Moncada

Lalo Pianezzi

Víctor Garnica

Mario Morales

No se puede dejar de rememorar también a aquellos que encontraron aquí su segunda patria, muchos emigraron a otras tierras pero su nombre quedó grabado en la historia de la hípica nacional, entre ellos nombramos a Emilio Quiroga, Hugo Vilches, Sergio Escalante, Óscar Orellana, Eduardo Pianezzi, Víctor Garnica, César Moncada, Eduardo Lalo Pianezzi y Mario Morales.

En este acto se recordará la misión que dejaron cimentada para beneficio de las actividades hípicas, preparadores que pasaron la historia como Segundo Luque Arias, Jorge Calderón, Colón Ullauri, Máximo Jiménez, Pedro Lupino Saturno, Félix Luque Hidalgo, Esteban Stay, Daniel Maldonado, Carlos Leiva, Alcides Guerrero, José Valdez, Elías Parrales, Clemente Luque Hidalgo, Arnulfo Velasco, Miguel La Torre, Melitón López, Floro Guerra y Gustavo Frías. Ellos ya rindieron tributo al Creador pero dejaron en el ambiente la lección de sus acciones generosas en el cuidado de los caballos de carrera, cumpliendo para bien de sus familias y la sociedad.

Un justiciero homenaje a quienes dejaron buena parte de su vida, una labor realmente sacrificada en la misión de preparar, y entrenar día a día, con lluvia, sol y viento al caballo de carreras, que los propietarios le confiaron a su mando. Por eso este será un acto de reconocimiento, creemos nosotros, no de directivos, sino de los cientos de aficionados que han sido testigos de esta labor silenciosa, demostrándose por primera vez, como

Los periodistas hípicos que hemos sido testigos de esta labor de los grandes preparadores del turf, y a quienes le guardamos nuestro respeto, nos adherimos con entusiasmo al homenaje público que se les rinde este domingo.



María Rosa Perlaza

Gustavo Hidalgo

Mario Catalán



Nerón La Madrid

Lucas Espinoza

Luis A. Morán

Santiago Muñoz

Fotos exclusivas del archivo de Revista La Fija